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  INFORME Nº 042-2022-SUNASS-DU 
 
Para: Dirección de Usuarios 
 

Asunto: Informe sobre las acciones de seguimiento y actividades de participación 
ciudadana previas y durante la Audiencia Pública virtual en la que SUNASS 
presentó el proyecto de Estudio Tarifario y propuesta de precios máximos 
por Servicios Colaterales para el quinquenio 2023-2027 de EPS EMAPAT 
S.A. (Puerto Maldonado, Región Madre de Dios), dirigido a las poblaciones 
del ámbito de la EP. 

 

Fecha:  Magdalena, 12 de diciembre de 2022 
 

 
Mediante el presente se informa sobre las acciones de seguimiento y actividades de participación 
ciudadana virtuales desarrolladas por la Oficina Desconcentrada de Servicios de SUNASS de Madre 
de Dios. Puerto Maldonado (ODS Madre de Dios) en coordinación con la Dirección de Usuarios (DU), 
previas y durante la realización de la Audiencia Pública informativa virtual, en la que SUNASS 
sustentó, ante la población del ámbito de responsabilidad de EPS EMAPAT S.A., el proyecto que 
establecería la fórmula tarifaria, estructura tarifaria, metas de gestión y la propuesta de precios por 
servicios colaterales para dicha EP, aplicables para el período regulatorio 2023-2027.  
 
Las actividades desarrolladas buscaron informar y comprometer a las autoridades y demás 
representantes de la sociedad civil de Puerto Maldonado y El Triunfo, localidades del ámbito de 
responsabilidad de la EPS, a participar en la Audiencia Pública informativa virtual realizada el 
miércoles 30 de noviembre de 2022. 
 
A. ANTECEDENTES: 
 

1. En cumplimiento de las medidas establecidas por el gobierno central, en el marco del Estado 
de Emergencia Nacional en salud, la Sunass decidió implementar las reuniones previas y 
audiencia pública informativa, de manera virtual o presencial, en el proceso de socialización 
del proyecto de Estudio Tarifario, a fin de evitar espacios de aglomeración de personas y 
cumplir el distanciamiento social que eviten riesgo de contagio COVID 19 en la población. 
 

2. Estos espacios virtuales y /o presenciales de información, diálogo y representación tienen el 
objetivo de difundir los alcances y beneficios del proyecto de Estudio Tarifario, promoviendo 
la participación ciudadana de actores institucionales, sociales, líderes de opinión y medios de 
comunicación. También conocer la percepción de los usuarios sobre los servicios de 
saneamiento que le brinda su Empresa Prestadora de Servicios de Saneamiento (EPS) y 
recoger de primera fuente sus aportes o comentarios para la mejora de los mismos. 

3. En tal sentido, nuestra Oficina Desconcentrada de Servicios de Sunass para la Región Madre 
de Dios (ODS MdD) programó en coordinación con la Dirección de Usuarios (DU), con la 
Dirección de Regulación Tarifaria (DRT), la Dirección del Ámbito de la Prestación (DAP), y la 
Oficina de Comunicaciones e Imagen Institucional (OCII), con conocimiento de la gerencia 
general de EPS EMAPAT S.A., las acciones de comunicación que se realizarían previamente y 
durante la Audiencia Pública informativa virtual, dirigidas a autoridades, sociedad civil, medios 

de comunicación y líderes de opinión de las localidades del ámbito de acción de la EPS. 
 

4. Las coordinaciones, para el inicio de la planificación de las acciones de socialización del 
proyecto, se iniciaron con la noticia de la aprobación, a cargo de nuestro Consejo Directivo, 
de la aprobación del proyecto de Estudio Tarifario y la propuesta de precios por servicios 
colaterales con la propuesta de tarifa para el quinquenio 2023-2027 de EPS EMAPAT S.A. 

 
5. En tal sentido, se solicitó tanto a la ODS MdD, como a través de ésta a la EPS local, la 

actualización de su base de datos de principales actores sociales locales y regionales de 
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Puerto Maldonado y de El Triunfo, localidades del ámbito de su responsabilidad, con el fin de 
brindarles información de la propuesta del Proyecto de Estudio Tarifario y ser convocados a 
participar en la Audiencia Publica virtual informativa. De igual forma, el área de participación 
ciudadana de la DU solicitó a la ODS MdD, la elaboración de un mapeo de principales actores 

sociales de dichas localidades. Con ello se identificaría las principales demandas de su 
población durante el proceso socialización del tema. Esto permitiría evaluar escenarios y 
redefinir estrategias de prevención y gestión ante un eventual conflicto. 
 

6. La GG de la SUNASS publicó, el sábado 29/10/2022, en Normas Legales del Diario Oficial “El 
Peruano”, la Resolución de Consejo Directivo Nº 101-2022-SUNASS-CD (páginas del 112 al 
120), del proyecto de resolución que establecería la fórmula tarifaria, estructura tarifaria, 
metas de gestión y costos máximos de las unidades de medida de las actividades requeridas 
para determinar los precios de los servicios colaterales de los servicios de saneamiento, que 
serían aplicables por EPS EMAPAT S.A. durante el periodo regulatorio 2023-2027. 

 
7. Luego de haberse coordinado y programado las acciones de socialización y habiéndolas 

puesto en conocimiento de la EPS, se definió las fechas de acciones previas de socialización 
y Audiencia Pública para los días del 16 al 30 de noviembre de 2022.  

 
8. El Aviso de Convocatoria a la Audiencia Pública informativa virtual, se publicó el sábado 19 

de noviembre de 2022, en el Boletín Oficial del diario El Peruano (pág. 8) así como en el 
Diario Don Jaque (pág. 5), distribuido en Puerto Maldonado. Adicionalmente, la SUNASS 
publicó a texto completo el Proyecto de Estudio Tarifario, la convocatoria, las Resolución 
publicada y reglas de participación de la audiencia pública en página web institucional.  

 
9. El responsable de la ODS MdD y su equipo de colaboradores, fueron informando 

telefónicamente acerca de noticias del clima social, en días previos a las acciones de 
socialización con el fin de facilitar la tarea de difusión programada.  

 
10. Durante los días del 15 al 29 de noviembre, el equipo de la ODS MdD, con el asesoramiento 

de DRT, DU y OCII, sostuvieron diversas reuniones informativas con diversos actores sociales 
de Puerto Madonado y El Triunfo, previamente identificados y detalladas en tabla adjunta 
líneas abajo. 
 

11. Medios de comunicación difundieron de manera gratuita 4 entrevistas al vocero de la ODS y 
nota de prensa distribuida, en coordinación con la OCII. 

 
B. DESARROLLO DEL PLAN DE SOCIALIZACIÓN: 
 
La estrategia de socialización de esta Dirección en coordinación con la ODS Madre de Dios, tanto 
para el desarrollo de las acciones previas de socialización como para la Audiencia Pública, incluyó la 
realización de actividades sobre la base de tres hitos importantes: 1. Entrega de información digital 
y física previa a autoridades y actores sociales priorizados por la ODS; 2. Reuniones uno a uno y 
reuniones grupales presenciales y virtuales informativas; 3) Audiencia Pública. 
 

1. Distribución de material informativo previo 
El proyecto de estudio tarifario a texto completo elaborado por la DRT y el brochure y afiches 
elaborados por la OCII; así como los avisos de convocatoria publicados, facilitaron y 
transparentaron la información, para un adecuado análisis de los beneficios del proyecto de 
Estudio Tarifario con anticipación y apuntaron a lograr una participación más activa de 
autoridades y población, con conocimiento del tema, tanto durante la Audiencia Pública 
Informativa o a través de los aportes escritos al correo electrónico institucional creado para tal 
fin: audiencia-emapat@sunass.gob.pe, hasta 5 días hábiles posteriores a la realización de la 
mencionada Audiencia.   
La ODS reportó el envío oficio y correos a principales autoridades solicitando reunión para 
presentación del proyecto de ET, así como mensajes de whatsapp de recordación de 
convocatoria a los principales actores sociales de la localidad del ámbito.  

mailto:audiencia-emapat@sunass.gob.pe
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Para orientación acerca del evento, se puso a disposición de los usuarios el correo 
informesaudiencia@sunass.gob.pe 
Asimismo, la ODS en coordinación con OCII envió, a los medios de comunicación del ámbito 
local y regional, 2 notas de prensa con los puntos más resaltantes del proyecto, las mismas que 

fueron difundidas gratuitamente en medios impresos o vía virtual a través de redes sociales.  
 

2. Acciones de socialización previas: 
 

A. Socialización presencial y virtual del proyecto (Del 15 al 29 de noviembre de 2022): 
La ODS MdD concertó reuniones informativas con autoridades y líderes de sociedad civil. 
Se reforzó la convocatoria para asistir a la audiencia pública virtual informando acerca de 
la propuesta del proyecto de Estudio Tarifario para EPS EMAPAT S.A. y se resaltó la 
importancia de obtener aportes de autoridades, instituciones y de la población.  
 
 Por Sunass, participaron equipo de especialistas de ODS Madre de Dios en reuniones 

presenciales y virtuales y contaron con asesoramiento de especialistas de la DRT que 
elaboraron el Proyecto de Estudio Tarifario. Asimismo, contaron con el asesoramiento 
del equipo de Participación Ciudadana de la Dirección de Usuarios y de la Oficina de 
Comunicaciones e Imagen Institucional de la sede central. 

 
B. El equipo de la ODS MdD, realizó reunión a manera de taller con la EPS EMAPAT S.A., 

reunión individual y 9 reuniones grupales, además se logró, en coordinación con OCII, el 
envío de una nota de prensa a medios de comunicación local, producto de esta, se 
difundieron artículos relacionados a la propuesta, por vías de prensa radial, escrita y redes 
sociales. Se atendió cuatro entrevistas por medios de comunicación local. 
 

C. Principales actividades desarrolladas se describen a continuación: 

 
Reuniones de socialización, del 15 al 29 de noviembre, previas a la audiencia pública  

 
Fecha, 

Modalidad,  
N° de 

partícipes  

Grupo organizado, 
institución, autoridad u 
otro con quien se tuvo 

la acción 

Observación Tipo  

15/11/2022 
Presencial  

12 partícipes 

Reunión con 
funcionarios del 
Gobierno Regional de 
Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión presencial, se contó con la participación de los 
funcionarios del Gobierno Regional de Madre de Dios 
(Dirección de Energía y Minas, Dirección de la Producción, 
Agricultura), Gerencia de Recursos Naturales, Gerencia de 

Desarrollo Social.   

2 

15/11/2022 
Presencial  
5 partícipes 

Reunión con 
funcionarios del ANA-
ALA-Consejos de 
Recursos Hídricos de 
Cuenca – Región 
Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión presencial, se contó con participación de la 
Autoridad Administrativa del Agua, y las ALAS Tahuamanu 
e Inambari, para la socialización del Proyecto de estudio 

tarifario.   

2 

17/11/2022 
Presencial  

20 partícipes 

Reunión con   
representantes de la 
Federación de AA.HH. 
del sector La Joya 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión dirigida a directivos de asentamientos humanos 
del centro poblado de La Joya.  Se contó con la 
participación del alcalde del Centro Poblado de La Joya, 
directivos de asentamientos humanos y usuarios del 
servicio. 

2 

mailto:informesaudiencia@sunass.gob.pe
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17/11/2022 Entrevista en medio 
de comunicación local 

Entrevista para transmisión en Facebook con el Programa 
La Voz del Pueblo conducido por el Sr. Julio Blanco, quien 
a su vez es vecino del CP. La Joya, ha participado de la 
reunión de socialización.  

5 

18/11/2022 
Presencial  

3 partícipes 

Reunión con   
representantes de los 
Organismos 
reguladores - Región 
Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión presencial con participación de  las entidades 
reguladoras (OSIPTEL, OSINERGMIN) INDECOPI evento 
realizado en la sala de reuniones de la ODS Madre de Dios.  
 

2 

18/11/2022 
Presencial  

1 partícipe 

Reunión con   
representante del 
colegio de contadores 
de Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión presencial, convocado a los colegios 
profesionales de las cuales se contó con la participación 
del colegio de contadores.  

1 

21/11/2022 
Presencial  

8 partícipes 

Reunión con 
funcionarios de la 
DRVCS, CAC 
VIVIENDA, ATM, 
DIRESA - Región 
Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión presencial contó con la participación de 
especialistas de DRVCS, DIRESA, ATM Municipalidad 
Tambopata, CAC Ministerio de Vivienda. Evento realizado 
en la sala de reuniones de DRVCS.  
 

2 

21/11/2022 
remoto 

3 partícipes 

Reunión con la 
asociación de 
vivienda Kurt Nest 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión virtual con directivos de la Upis Kurt Ness, 
mediante oficio 

3 

23/11/2022 
remoto 

7 partícipes 

Reunión con 
funcionarios y 
representantes de la 

Defensoría del 
Pueblo, Grupo 
Impulsor, SPDA, 
CÁRITAS, WWF - 
Región Madre de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 

Reunión virtual con integrantes del Grupo Impulsor del 
MERESE-H en la EPS EMAPAT S.A. conformado por 
entidades del estado y Organizaciones No 
Gubernamentales. 

3 

23/11/2022 
remoto 

13 partícipes 

Reunión con   
representantes de 
mercados y centros 
comerciales de Madre 
de Dios 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión virtual con directivos de mercados de la ciudad, 
mediante oficio Multiple se cursó a los 5 mercados y se 
contó con la participación de los directivos del mercado, 
Mil Ofertas y Mercado Aldamis.  

3 

24/11/2022 Entrevista en medio 
de comunicación local 

Entrevista en programa Tambopata Noticias conducido 
por Sr. Leoncio Figueroa Quispe 
Hora: 6:00 p.m. 
Entrevista en Programa Uriol TV. Noticias, conducido por 
Sr. Elmer Uriol 5:00 p.m.  

5 

25/11/2022 
remoto 

2 partícipes 

Reunión con   
dirigentes de los 
AA.HH. del distrito El 
Triunfo 

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Mediante oficio múltiple, se invitó a los directivos de los 
asentamientos humanos del Triunfo, a una reunión 
virtual, participaron directivos de la Upis Continental.  

3 
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25/11/2022 Entrevista en medios 
de comunicación 
Local 

Entrevista realizada en el Programa Master TV Noticias, 
conducido por el periodista Orian Sánchez.  

5 

25/11/2022 Entrevista en medios 

de comunicación 
Local 

Entrevista realizada para el Programa EL Primero de la 

Región transmitido por Radio Madre de Dios  

5 

28/11/2022 
Presencial 2 
participantes 

Reunión con 
directivos de la 
Federación de 
Asentamientos 
Humanos de Puerto 
Maldonado   

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión en instalaciones de la Federación de 
Asentamientos Humanos, participaron el presidente 
transitorio (Sr. Venancio Pilco Duran) directivo de la Joya 
(Juan Ticona) y asociados mototaxistas, a quienes se les 
invitó a participar de la audiencia pública, se les brindó 
toda la información solicitada (proyecto de estudio 
tarifario, PPT socialización.  

2 

28/11/2022 
presencial 1 
participante 

Reunión con 
presidente de 
Asentamiento 
Humano El Triunfo.  

Se socializó el contenido del Proyecto de Estudio Tarifario 
de la EPS EMAPAT S.A. para el Quinquenio Regulatorio 
2023 – 2027. 
Reunión con participación del presidente (Sr. Fredy 
Chavez) donde se invitó a participar de la audiencia 
pública, de parte del presidente nos invitó a formar parte 
del Grupo de Whatsapp del Asentamiento, y presidentes 
de los asentamientos del sector, mediante el cual se 
procedió a invitar a participar de la audiencia   

 
1 

Total 74 
participantes 

   

 
 Reunión Uno a Uno  Reunión grupal presencial  Reunión grupal virtual  Taller  Entrevista en medios 

 
 

3. Audiencia Pública  
La Audiencia Pública informativa se realizó el miércoles, 30 de noviembre de 2022, de 
15:00 a 17:00 horas, en la modalidad virtual plataforma Zoom. Transmitida en paralelo por 
YouTube Live y Facebook Live. 

 

Miércoles, 30 de noviembre 2022 
1 Envió de correos electrónicos recordatorios 

de realización de audiencia pública virtual y 
llamadas a los oradores inscritos para 
garantizar su participación en el evento. 
También recordación del evento a través de 
redes sociales 

 Llamadas telefónicas desde ODS a oradores 
inscritos.  

 Mensajes de recordación por redes sociales de 
Sunass. 

 Envío desde WhatsApp a los participantes que se 
inscribieron oportunamente para participar en la 
audiencia, tanto como oradores o como oyentes, 
brindándoles el enlace de participación. 

2 Audiencia Pública: 

Participaron representantes de gobiernos 
locales, instituciones públicas y/o 
privadas, universidades, organizaciones 
sociales, usuarios en general y 
funcionarios de EPS EMAPAT S.A. y de 
SUNASS 

 La Audiencia Pública se desarrolló virtualmente a 
través del aplicativo Zoom (32 personas de 51 
inscritos) y en paralelo transmitida a través de redes 
YouTube (65 vistas y 3 likes) y Facebook (424 vistas, 
21 likes) 
 

 Moderación, bienvenida e introducción a cargo de la 
ODS Madre de Dios. Exposición del proyecto de 
Estudio Tarifario estuvo a cargo de la Dirección de 
Regulación Tarifaria de Sunass. 

 
 Precisiones a comentarios de oradores e información 

adicional al proyecto y servicios de saneamiento a 
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cargo de gerencia general de EPS EMAPAT S.A., de 
la ODS Madre de Dios y de la Dirección de 
Regulación Tarifaria de SUNASS 
 

 Hicieron uso de la palabra 3 de los 12 oradores 
inscritos, entre funcionarios públicos y 
representantes de usuarios, no significando ello 
compromiso ni necesario respaldo a la propuesta. 
 

 De la Audiencia Pública, se recopiló 3 encuestas 
anónimas. 
 

 Se grabó a tiempo completo el desarrollo del evento 
para ser analizada por especialistas de la Dirección 
de Regulación Tarifaria, así como tomaron nota de 
aportes y opiniones de oradores.  

 
 Duración de 2 horas. 
 
 N° Encuesta de satisfacción procesadas: 3  

 
 Relatoría Audiencia pública virtual (Anexo N°1) 

 
 Fotografías acciones de socialización (Anexo N°2) 

 
Datos de la Encuesta de satisfacción anónima: 

1. La encuesta estuvo compuesta por 6 preguntas. Cada una con alternativas como 
respuesta. 

2. Su desarrollo fue voluntario, y los participantes tuvieron la opción de desarrollarla al final 
de la Audiencia Pública Virtual (APV), tanto a través del Zoom o por el link compartido en 
las transmisiones en vivo por Facebook o YouTube de Sunass.  

3. La población total fue de 521 personas (Zoom, Facebook y YouTube). 
4. La muestra fue de 3 formatos de encuesta respondidas. 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

67%

33%

1.¿Cómo calificaría la exposición del 
proyecto de estudio tarifario?

Buena

Mala

33%

67%

2.¿Qué tan de acuerdo está con el 
proyecto de estudio tarifario presentado?

Completamente
de acuerdo

Parcialmente de
acuerdo

33%

67%

3.¿Usted cree que la actualización tarifaria 
le permitirá a la empresa mantener y 

mejorar los servicios que brinda?

No

Si

33%

67%

4.¿Cómo calificaría los servicios que 
recibe de su empresa de agua?

Bueno

Regular

33%

67%

5.¿Qué problemas presenta el servicio de 
saneamiento brindada por su empresa de agua?

Cortes
intempestivos en la
zona

Pocas horas de agua
al día 67%

33%

6.¿Cómo calificaría el rol de la 
Sunass en su localidad?

Bueno

Regular



 

Participación Ciudadana                    Dirección de Usuarios 7 

 

 
Los principales comentarios de los actores sociales de EMAPAT durante las diversas acciones de 
socialización y en la Audiencia Pública informativa fueron: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
C. CONCLUSIONES: 

Las acciones de socialización y Audiencia Pública permitieron identificar las posiciones e 
intereses, particulares y grupales de los actores sociales contactados. Ello permitirá, a la 
brevedad posible, fortalecer con información y comunicación más directa la relación con las 
autoridades, EP, ODS y usuarios e involucrarlos a participar más activamente en las mejoras de 
la gestión de los servicios de saneamiento, con especial énfasis en la propuesta presentada por 
SUNASS. 
 

1. ODS: 
a) Sobre la co-organización de acciones de socialización y audiencia pública: 

La ODS Madre de Dios participó activa y eficientemente en la organización para la 
realización de las acciones de socialización previas y durante de la audiencia pública 
informativa. El responsable de la ODS y demás miembros del equipo de especialistas 
y técnicos, obtuvieron muy buena aceptación de parte de los contactados. Se 
generaron espacios de información, empatía, confianza y diálogo, logrando se tome 
el interés en el tema y absolviendo consultas relacionadas al proyecto y a la 
responsabilidad de sus funciones. Para ello, contaron también con el apoyo a distancia 
del equipo de Participación Ciudadana y de la Oficina de Comunicaciones e Imagen 
Institucional. 
 
 

2. Empresa Prestadora: 
 

Sobre la co-organización en participación ciudadana y audiencia pública: 
En la etapa de socialización y acercamiento a líderes locales, instituciones y 
autoridades locales, la ODS Madre de Dios, realizó una propuesta de cronograma de 
socialización y fue coordinada con la EPS EMAPAT S.A. para la participación de un 

representante de la EPS en las reuniones, sin embargo, la EP no participó en la en las 
reuniones porque, al parecer, consideró de exclusiva responsabilidad de la Sunass 
este proceso. No aprovechó estos espacios de diálogo e información para hacer 
precisiones en cuanto a lo realizado de su EP y desaprovechando la oportunidad de 
lograr mayor acercamiento con su población usuaria. Aunque desde el inicio de la 
socialización, la gerencia general, manifestó interés en el tema, la presencia en las 
reuniones no se materializó con la participación de alguno de sus colaboradores. 

Pero el gerente general de EMAPAT S.A. sí participó, haciendo uso de la palabra, en 
la audiencia pública virtual, con la precisión de que su equipo de especialistas participó 

Necesidad de 
mayor disposición 

de tanques 
elevados para 

abastecer nuevos 
sectores de la 

población.

Alta rotación 
en personal de 

atención al 
cliente en EPS. 

Les falta 
actualización 

en información

Necesidad de 
modernozaci´

pon en la 
facturación y 

cobranza, 
creando 

sucursales

Solicitan mayor 
inversión para 

ampliación en redes de 
agua potable y 

alcantarillado en zonas 
periféricas

Pocas horas de 
agua al día; solo 

con piletas 
públicas por falta 
de sanemiento de 

terrenos

La EP debe 
informar sobre 

calidad del agua 
abastecida y 
buscar nueva 
fuentes de río 
Tambopata
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de la elaboración de su PMO, información técnica que fue enviada a Sunass para su 
análisis y elaboración del proyecto presentado. También señaló el esfuerzo que su 
EPS está haciendo para mejorar la calidad de los servicios en temas de captación y 
mejoras en la distribución, así como en la calidad de atención al cliente y a la 

modernidad que se está empleando para el cobro de los recibos de los usuarios. 
 
Relaciones interinstitucionales: 
Se apreció que la EP necesitaría mayor disposición para el diálogo, articulación y 
fortalecimiento de relaciones con otras instituciones del sector, así como con 
importantes organismos, como con autoridades regionales y locales y aquellas 
relacionadas con la gestión integral de los recursos hídricos, como con el CAC-MVCS, 
la ANA-ALA, la Dirección Salud Ambiental - DESA, entre otros; lo que, de alguna forma, 
favorecería a la EP para enfrentar y solucionar problemas de inversiones u obras de 
saneamiento.  
Se percibió así mismo la necesidad de un mayor esfuerzo de acercamiento y 
comunicación con la Municipalidad Provincial Tambopata y con el Gobierno Regional 
de Madre de Dios, de quienes, al parecer, la EPS no recibiría suficiente información de 
proyectos de inversión en saneamiento de dichas instituciones ni transmitiría 
necesidades de inversión de la misma EPS. 
Se percibe, tal vez, que, por insuficiente información oportuna, otras instituciones no 
perciban claramente los esfuerzos y avances logrados, gracias a inversiones con 
recursos propios y con aportes de OTASS realizados por EPS EMAPAT S.A. en los 
últimos años. 
 

3. Autoridades locales y regionales: 
 

a) Sobre la EP y servicio de saneamiento: 
Se percibe que muchas autoridades regionales, provinciales y distritales contactadas 
cuentan con insuficiente conocimiento técnico de la realidad de la EP en cuanto a sus 
logros, avances y limitaciones; por tanto, se percibe aparente desinterés, motivado tal 
vez por la insuficiente información compartida o por la coyuntura del reciente proceso 
electoral provincial y regional. 
 
Algunos señalaron que, si bien han percibido el esfuerzo de la EPS en mantener y 
sostener los servicios en tiempos de emergencia sanitaria y de las limitaciones de 
acción generadas por ello, reconocen no haber tenido la suficiente articulación con la 
EP para informar acerca de inversiones en obras de saneamiento que esperan 
financiamiento del gobierno central. Esperan que con las inversiones consideradas en 
el PET los servicios mejoren hasta que ingresen mayores inversiones a través de los 
gobiernos regional y provinciales. Se resalta el pedido de algunas autoridades de 
Tambopata, quienes consideran que la propuesta en el proyecto no contendría 
suficiente inversión para mejorar los servicios en su ciudad.  
Reconocen que hay todavía una brecha de cobertura y ampliación de los servicios de 
saneamiento, y aseveran que vienen avanzando con la gestión de otros proyectos; sin 
embargo, reconocen que existe un crecimiento poblacional y expansión urbana que 
requerirán contar con mayores y mejores servicios de saneamiento en corto y mediano 
plazo.      
Relacionado al contexto social, consideran importante la intervención y participación 
de la ciudadanía en la planificación de proyectos y acciones relacionados a los servicios 
de saneamiento, para prevenir controversias y conflictos trabajando coordinadamente 
con los vecinos”.  
No se apreció mayor interés en la solución concertada ante los problemas operativos 
que generan las lluvias y provocan el colapso de redes de aguas residuales y pluviales, 
entre otros. 
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b) Sobre el Proyecto de Estudio: 

Luego de sostener reuniones con SUNASS, se apreció que las autoridades locales y 
regionales esperan que EPS EMAPAT S.A. cumpla con las metas propuestas en el 

proyecto, los servicios mejoren, se mantengan y sostengan. 
Las autoridades contactadas si bien manifestaron la necesidad de mayor inversión en 
saneamiento, para el cierre de brechas, no tuvieron una posición concreta sobre cómo 
sus instituciones participarían articuladamente en ello. Algunos representantes 
mencionaron que debería ser el gobierno central y/o regional quienes asuman 
mayores inversiones, en sus presupuestos, dirigidos para la mejora de los servicios de 
saneamiento, no contemplados en el proyecto presentado.  
Sugirieron a la EP y a SUNASS socializar más la importancia del uso adecuado y 
solidario de los servicios; sobre todo en tiempos de pandemia, como por la que 
atraviesa su localidad y el país en general. 
Se percibió insuficiente conocimiento e información acerca la normativa que regula las 
tarifas e inversiones en las EP, así como del rol y funciones del Regulador de los 
servicios de saneamiento. Resaltaron la propuesta de subsidios focalizados para 
atender a los más desprotegidos de la sociedad civil y también generó interés las 
reservas para la gestión de riesgos de desastres y para los MERESE en su cuenca de 
aporte. De esto último, muchos opinaron que la EPS EMAPAT S.A. debería informar 
más acerca de los proyectos propuestos para ser trabajados articuladamente con otras 
instituciones a través de una mesa de trabajo regional. 
 

4. Usuarios, grupos organizados y gremios: 
 

a) Sobre la EP y servicio de saneamiento: 
Aunque se apreció poco interés en el tema por la población, a pesar de la difusión en 
medios de comunicación, la ODS insistió convocando a grupos organizados de la 
sociedad civil para dar a conocer de manera presencial y virtual los beneficios del 
proyecto. La percepción de muchos de los usuarios contactados, acerca de los 
servicios brindados por la EPS EMAPAT S.A., es mayormente positiva. Los temas más 
recurrentes mencionados, fueron los relacionados a demandas operativas, tales como 
la demora en atención a reclamos operativos, y en temas comerciales como supuestas 
sobrefacturaciones, demora en atención de reclamos y, en sus oficinas, supuesta 
inadecuada calidad de atención personalizada a los usuarios, entre otros. 
No perciben con claridad los esfuerzos de la EP para sostener los servicios, 
posiblemente por la insuficiente información oportuna sobre los avances y mejoras o 
limitaciones de inversión en los servicios de saneamiento, durante los últimos años y 
por efectos de la pandemia. En algunos casos destacan la pérdida de credibilidad y 
confianza en la EP y sus directivos, de quienes esperan rendición de cuentas de 
inversiones realizadas los últimos años. 
Resaltan la necesidad de mayor trabajo articulado entre la EP y las municipalidades 
de su ámbito, a fin de solucionar oportunamente los problemas y lograr mayores 
inversiones para mejorar los servicios, sobre todos en las zonas sin servicios de agua 
potable y alcantarillado. 
Sugieren mayor cercanía con nuevas autoridades electas, a fin de trabajar 
articuladamente con ellas. 
 

b) Sobre el Proyecto de Estudio: 
En este proceso de socialización, se percibió aceptable interés, con relación a la 
propuesta del proyecto presentado, por parte de los grupos vecinales y gremios 
contactados en Puerto Maldonado, información que debería ser reforzada durante los 
próximos meses a través de nuestra oficina desconcentrada en dicha ciudad. 
Algunos consideran que, de todas maneras, la actualización tarifaria del tercer año 
afectará su economía, sobre todo porque los ingresos familiares se han visto afectados 
significativamente en estos últimos años, aunque mencionaron también que las 
inversiones en saneamiento son necesarias para mejorar los servicios. 
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El deseo de muchos usuarios fue que la EPS EMAPAT S.A. mejore los servicios en su 
localidad, cumpliendo las metas que la SUNASS le exija.  
Sobre todo, hubo interés y aceptación del tema de subsidios focalizados para los más 
pobres, pero opinaron que ello requeriría más información de cómo se aplica, 

información que debería ser socializada aún más tanto de parte de la misma EPS 
EMAPAT S.A. como por la ODS MdD. 
Por otro lado, sugirieron la necesidad de que el Estado, a través del MVCS, de la EP y 
de los gobiernos regional y provinciales transfiera mayores inversiones y obras para 
mejorar de los servicios de saneamiento en Puerto Maldonado.  
 

5. Medios de comunicación: 
Los medios de comunicación local (radio, televisión y medio digital) se mostraron 
interesados de manera positiva y sin mayor comentario al respecto, concediendo entrevista 
al representante de la ODS MdD en programas tanto radial como televisiva. seis medios de 
comunicación replicaron la nota de prensa (convocatoria a audiencia y post audiencia) de 
manera gratuita, entregada por nuestra ODS, promoviendo con ello el análisis del tema 
para generar opinión en sus lectores, radio escuchas y televidentes. Nuestra ODS refiere 
que a partir del día de publicación de la Resolución N°101-2022-SUNASS-CD (29.10.22) y 
del aviso de convocatoria a audiencia pública, tanto en el boletín Oficial El Peruano como 
en el Diario Don Jaque, de circulación regional en Puerto Maldonado (19.11.22), periodistas 
de medios de comunicación escrita, radial, televisiva y redes sociales manifestaron cierto 
interés de recibir información de nuestra ODS MdD, lo que generó directa o indirectamente 
conocimiento e interés de  participación de la ciudadanía en las diferentes acciones de 
socialización y audiencia pública. 
No manifestaron mayor cuestionamiento técnico a la propuesta y su mayor interés fue el 
de conocer más acerca de la actualización tarifaria, el subsidio focalizado y de la reserva 
de los MERESE-Hídricos. Dos medios (Radio Madre de Dios y Radio Selva) consideraron 
como inoportuno anunciar actualización tarifaria. manifestaron, a nombre de sus oyentes, 
del descontento en la población debido a la discontinuidad del servicio recibido.  
Se percibió en algunos de ellos el desconocimiento del rol que deberían cumplir tanto la 
EPS como los gobiernos locales y regionales, en torno a los servicios de saneamiento. 
El contacto con los medios de comunicación ha sido muy valioso para transparentar el rol 
y funciones del Regulador y fortalecer la relación de comunicación con ellos. 
Se absolvieron consultas y se les entregó nota de prensa, pre-audiencia, las mismas que 
algunos difundieron a través de sus medios de comunicación, de manera gratuita. Durante 
el proceso de socialización y luego de la audiencia, la ODS MdD distribuyó nota de prensa 
que fueron transmitidas en los programas de noticias de los medios de comunicación como: 
Hoy Noticias de Radio SuperMix, Radio Madre de Dios, Radio Selva, Flash Madre de Dios 
(Facebook) Uriol Tv, Americana TV, Canal Regional, Radio Selva, Master Tv Noticias, diario 
Don Jaque.  

 
RECOMENDACIONES: 

 
➢ Se sugiere exhortar a EP a realizar un mayor análisis, internalización y difusión de los 

beneficios de la propuesta. Dicho análisis y convencimiento debe transmitirse y socializarse 
al interior de la EP, así como al exterior, con autoridades, instituciones y grupos 
organizados de la sociedad civil, para lograr sostenibilidad de la inversión.  
 

➢ Informar constantemente a las autoridades provinciales, regionales y sociedad civil en 
general, de los avances y esfuerzos de EPS EMAPAT S.A. para sostener los servicios de 
saneamiento de la localidad de su responsabilidad. Se advierte que, conociendo la realidad 
de su EP, las autoridades y poblaciones participarán más activamente en lo que respecta 
a responsabilidades compartidas. Ello permitirá internalizar el valor económico del agua 
potable y el uso responsable y solidario de los servicios. 

 
➢ Aprobado el Estudio Tarifario para EPS EMAPAT S.A., se sugiere, a la EP, el fortalecimiento 

de sus áreas comercial y operacional para atender oportunamente requerimientos de 
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información y mejoras en la atención a la población de su localidad de responsabilidad. 
Esto propiciará la recuperación y fortalecimiento de la confianza de los usuarios hacia su 
EP. Dicho acercamiento podría ser apoyado por nuestra ODS EMAPAT. 

 

➢ Se sugiere a EPS EMAPAT S.A. seguir invirtiendo en la mejora de la calidad de atención al 
cliente desde sus Gerencias Comercial y Operacional en su sede central, con el fin de dar 
mayor y mejor aptitud y esmero en la atención a sus usuarios, brindando información clara 
y oportuna de manera agradable. Se percibe que la población muchas veces se queja, 
sobre todo, por su insatisfacción ante el servicio post venta que recibe. 

 
➢ Con el fin de conservar la paz social, se sugiere exhortar a la EP mantener actualizada la 

información sobre necesidades, posiciones e intereses de sus autoridades y usuarios, para 
pronta atención y solución de problemas operativos y comerciales, identificados en los 
servicios de saneamiento, ello durante los diversos espacios de comunicación sostenidos 
con la población. 

 
➢ Se sugiere exhortar a la empresa fortalecer alianzas estratégicas con los otros organismos 

vinculados directa e indirectamente con los servicios, promoviendo convenios de 
cooperación interinstitucional, entre otros. 

 
➢ Se sugiere la oportuna supervisión y fiscalización del cumplimiento de metas operacionales, 

comerciales, con especial énfasis en la calidad del agua, continuidad, presión 
micromedición, mantenimiento actualizado del catastro comercial y técnico y otras 
relacionadas. Dichas acciones corresponderían tanto a la ODS MdD como a las Direcciones 
de Fiscalización y a la Dirección del Área de la Prestación. 

 
➢ Se sugiere a EPS EMAPAT S.A. y ODS MdD, mantener una relación y comunicación 

constante con las autoridades regionales y provinciales, a través de sus Direcciones de 
proyectos, obras, planificación, inversiones, participación vecinal, medio ambiente, y de 
vigilancia ciudadana, para la realización de talleres o charlas educativas con la población. 

 
➢ Sugerimos a la Alta Dirección de la EP, disponer se promuevan mesas técnicas de trabajo 

con las instituciones vinculadas a la gestión de recursos hídricos como son: Gobierno 
Regional de Tambopata, PNSU-MVCS, ANA, OEFA, MINAGRI, MINAM y ODS EMAPAT, entre 
otros, donde se evalué la implementación de un programa de manejo ambiental articulado 
que atenúe el impacto negativo en las fuentes de agua para Puerto Maldonado. Asimismo, 
actualizando información acerca de roles, funciones y responsabilidades de los diferentes 
actores institucionales. 
 

➢ Sugerir que el personal de EPS EMAPAT S.A., de las diferentes áreas de contacto directo 
con los clientes, actualizar sus conocimientos sobre la normativa vigente, referida a calidad 
de la prestación de los servicios de saneamiento, así como mejorar la calidad de atención 
a sus usuarios. Ello se lograría también con capacitación a cargo de colaboradores de la 
ODS Madre de Dios y de la Sede Central de Sunass, a requerimiento de la EP. 

 
 

 
Equipo de Participación Ciudadana 

Dirección de Usuarios 
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Anexo N°1 

 
RELATORÍA DE AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL DONDE SE PRESENTÓ EL PROYECTO DE 

ESTUDIO TARIFARIO DE EPS EMAPAT S.A. 2023-2027 

 
La Audiencia Pública virtual donde se presentó el Proyecto de Estudio Tarifario de EPS EMAPAT S.A. 
2022-2027, se realizó el miércoles 30 de noviembre de 2022, por la plataforma Zoom, a partir de las 
15:00 horas hasta las 18:00 horas. Este evento también se transmitió por Facebook y por Youtube 
de Sunass. 
La Audiencia Pública virtual inició con la intervención del moderador, dando a conocer las reglas de 
participación, N° de oradores inscritos y últimas indicaciones para iniciar el evento. Posteriormente, 
se procedió a la exposición del proyecto de Estudio Tarifario a cargo de los especialistas de la 
Dirección de Regulación Tarifaria de Sunass. 
Para la Audiencia Pública se registraron 51 personas, pero de ellos llegaron a participar 32. Asimismo, 
se registraron 12 oradores, y 3 de ellos hicieron uso de la palabra para exponer sus comentarios, 
aportes o consultas sobre el proyecto presentado. 
Participaron en la audiencia pública virtual, representantes de instituciones públicas y privadas, 
universidades, organizaciones sociales y usuarios en general. 
 
A) Participación de oradores inscritos: 

 

1. César Andres Terrazas de Alcázar – representante de la Asociación de gestión 
de El Triunfo: 
No participó 
 

2. Eyna Oraco Tellería – usuaria del Jr. Jaime Troncoso: 

No participó 
 

3. Juan Polo – representante del Colegio de Ingenieros del Perú del Consejo 
Departamental de Trujillo: 
No participó. 
 

4. José Miguel Zapana Condori – usuario del Jr. Libertad: 

No participó. 
 

5. Tatiana Huamaní – usuaria del Jr. Los Cipreses: 
No participó. 
 

6. Edwar Lenin Quispe Quispe – representante de la Asociación de vivienda El 
Amanecer: 
No participó. 
 

7. José Carlos Belizario Ferrel – representante de la Municipalidad del centro 
poblado La Joya: 
No participó. 
 

8. Rosel Quispe Herrera – miembro del Consejo de Usuarios de SUNASS Oriente: 

El aporte de cada participante es importante para el estudio tarifario, ya que con este 
estudio tarifario ¿no? se ve la ampliación de mejorar los servicios a más usuarios.  
Sería bueno incluir en este rubro, porque la población de puerto Maldonado está 
creciendo, se van generando muchos centros poblados y sería bueno incluir la 
expansión del servicio a más ciudadanos de Puerto y en El Triunfo. También se debe 
verificar la forma de pago que, gracias a la globalización y el uso de redes, se debe 
realizar los pagos de cualquier parte, por ejemplo, en la caja Arequipa no está activo el 
convenio, por eso no se pudo realizar el pago. 



 

Participación Ciudadana                    Dirección de Usuarios 13 

Tampoco se ve la mejora en la captación del agua potable. Se tiene la balsa cautiva en 
el río Madre de Dios donde se debe de considerar la renovación de los equipos, 
considerando la adquisición de un grupo electrógeno, y cuando hay apagones, estar 
previstos para estos casos de emergencia, es muy importante. Muchísimas gracias. 

 

9. Johnny Leo Dan Curinambe Leyva – representante de la Municipalidad 
Distrital de Las Piedras: 
Debido a una deficiente señal de internet del orador, escribió sus consultas en el chat 
de la sala Zoom. Por tanto, el moderador procedió a dar lectura a las siguientes 
interrogantes: 
 

1) ¿Qué entidad a prueba el incremento de las tarifas de agua y alcantarillado? 
2) ¿En qué año se incrementan las tarifas? 
3) ¿Han evaluado el impacto social del incremento de las tarifas en el sector de El 

Triunfo? 
4) ¿Cuándo se ejecutará el pase de las tuberías, físicamente, por El Triunfo? 
5) En los siguientes 5 años ¿Cuánto se invertirá en el sector El Triunfo? Detallar 

la inversión por año. 
6) ¿Qué entidad financiará las inversiones en el sector El Triunfo por los próximos 

5 años? 
Gracias. 

 

10. José Luis Ramos Machaca – usuario: 
No participó. 
 

11. Marco Antonio Romero Torres – usuario del Jr. Moquegua: 

No participó. 
 

12. Rosalio Huaypar Atausupa – usuario del Psje. Las Castañuelas: 
Buenas tardes. Voy a realizar varias opiniones acerca de la reunión sobre la propuesta 
tarifaria que ha presentado la SUNASS. 
En primer lugar, en los 5 años de estudio que propone, han planteado un incremento 
en el 3er año, tanto en el servicio de agua y alcantarillado, que suman el 8.8%. La 
pregunta es ¿Por qué en el 3er año? Se podría hacer una proporcional en los 5 años, 
entonces casi saldría al 2%. Porque se ve casi un 10% en el 3er año, y la gente lo va a 
notar y puede haber un descontento. Si este incremento se daría año por año, a razón 
de 1.7%, este incremento puede ser insignificante y la gente no percibiría este 
incremento. Es una primera opinión. 
En relación con el servicio de la empresa EMAPAT, le falta mucho que se ponga acorde 
a los cambios tecnológicos, como funcionario del gobierno regional y como usuario, la 
empresa de EMAPAT S.A., no tiene clasificado a los usuarios, como al Gobierno regional. 
Como un caso puntual, el Coliseo Cerrado, cortaron el servicio hace 5 meses atrás y 
estos cortes se hicieron por un error de la empresa, porque no lleva el control del pago 
de las instituciones, caso del Gobierno regional que debe de tener más de 10 medidores. 
Entonces no llevan ese control. Haciendo el seguimiento, se vio que está al día en el 
pago, entonces ahí hubo un error (en el corte) y al no tener agua 2 días, se presentó 
una carta a la empresa, con copia a la SUNASS, y hasta ahora, no hay una respuesta. 
Entonces ¿cuánto tiempo demoraría cuando un usuario nuevo requiere un medidor o 
un servicio de agua? Desde que presenta su expediente completo, ir a la parte técnica, 
estimar los costos y pagar, se debe entender (la demora) 
Falta impulsar la modernización de esta empresa como también el tema de pagos, 
porque no hay una claridad o una hoja de ruta clara para determinar cuánto uno quiere 
pagar, entonces la tecnología tiene que imponerse a la empresa. Muchas gracias. 
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B) Precisiones a cargo del gerente general de la EPS EMAPAT S.A. - CPC Edgar Ramon 

Estremadoyro Troncoso: 
Buenas tardes. 

Se debe recalcar que el estudio tarifario ha sido trabajado por el equipo técnico, gerencia de 
operaciones, gerencia comercial, gerencia de presupuesto, gerencia de planificación y todas las 
gerencias.  
Para poder ahondar en este tema y ser breve, este estudio tarifario que como proyecto estamos 
presentando, contiene ciertas necesidades que tiene la empresa para la operatividad y 
mantenimiento; entonces, este estudio tarifario contiene la evaluación técnica del PMO, de este 
Plan Maestro Optimizado. También, de una propuesta de la SUNASS, con relación al programa 
de inversiones. Las metas de gestión de este PMO tienen que recaer en ciertos indicadores, en 
qué logros hemos hecho durante este quinquenio.  
Este estudio tarifario que se va a aprobar tiene ya la fórmula tarifaria donde ya se está 
proponiendo este incremento en la tarifa para el 3er año. Entonces, tiene la fórmula, la 
estructura tarifaria, todas de acuerdo con lo solicitado por la EPS.  
Según a lo que hemos escuchado, hemos visto algunas ciertas inquietudes de algunos 
participantes el día de hoy en esta audiencia pública. En el tema de la captación, sí se ha 
propuesto balsas cautivas en La Pastora, que hoy por hoy, está funcionando la planta que puede 
abastecer a toda la población de Puerto Maldonado. En el 3er quinquenio, con una fecha, 
estamos considerando para poder tener esta balsa cautiva, además, también comunicarles que 
se va a rehabilitar para el siguiente año la planta Billinghurst. Esta planta antigua, en estos 
momentos, ya se está terminando de coordinar. 
El expediente también ya está por ser aprobado, de la rehabilitación de la planta Guillermo 
Billinghurst, el pase por el puente. Entonces, ya está casi finalizando este expediente y ahí 
también contempla la construcción, la renovación de la captación de la planta Billinghurst. Por 
ese lado la empresa EMAPAT esta cuidadoso de que eso se puede realizar. 
También una inquietud se logró escuchar sobre la forma, la modalidad de pago por el servicio 
de agua. Si bien es cierto todavía no hemos podido canalizar los pagos de forma virtual con 
algunas entidades financieras, hoy por hoy, ya con las tarjetas de los usuarios que tengan Visa, 
ya pueden pagar su servicio de agua. Entran a la web de EMAPAT, registran el código de usuario 
y pueden pagar el servicio de agua. Pueden seleccionar si tienen 1 o 2 meses (de pago). Todas 
estas facilidades y bondades tienen para realizar por Visa. Cuando entran por nuestra 
plataforma nuestra web.  
También tenemos (la modalidad de pago) con INTERBANK, con su aplicativo, con su app. 
También se puede hacer el pago de su servicio de agua y así estamos mejorando para que 
podamos simplificar. Hacer uso de la tecnología para poder cobrar el servicio de agua, además, 
ya la gerencia comercial está programando los contratos para poder tener los agentes que 
puedan cobrar en el Cono Norte y en La Joya, porque nuestra población mayormente está 
creciendo en esos sectores.  Además, ampliar también con un centro de cobranza en el pueblo 
El Triunfo, como, además, se está cobrando en la oficina principal de El Triunfo por el servicio 
de agua y desagüe. Ahí pueden pagar sus recibos. 
Bueno, este sería mi participación. Solicitar siempre la confianza de la población, que todo lo 
que se viene realizando en este estudio tarifario es en aras de mejorar el servicio y la atención 
de nuestros usuarios. Con eso quería yo culminar con mi participación, gracias. 

 
 

 
Relatoría elaborada por el equipo de la Oficina Desconcentrada Sunass en Madre de Dios  
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Anexo N°2 
Vistas fotográficas de principales acciones de socialización y audiencia pública 

realizadas para la presentación del Proyecto de Estudio Tarifario y propuesta de 
Precios Colaterales que aplicaría EPS EMAPAT S.A., para el periodo regulatorio 2023-

2027. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Reunión con gerentes y directores de 
Gobierno Regional Madre de Dios 

Reunión con AAA y ALA Tambopata y 
Tiahuamanu 

Con Municipalidad CP. La Joya y 
dirigentes vecinales 

Reunión con Osinergmin, Osiptel e 
Indecopi  

Reunión con la DRVCS de Tambopata Reunión con la UPIS Kurt Ness 

Reunión con directivos de mercados 
de la ciudad de Puerto Maldonado 

Brochure de convocatoria a 
audiencia pública 

Afiche de convocatoria a 
audiencia pública 

Avisos de convocatoria a audiencia pública publicados en 
diarios de circulación local y nacional 
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Vistas fotográficas de audiencia pública informativa virtual del miércoles 30 de 

noviembre de 2022, donde se presentó el proyecto de estudio tarifario de EPS 

EMAPAT S.A. 2023-2027 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Precisiones finales a cargo de EMAPAT S.A., ODS Madre de Dios y Dirección de Usuarios de SUNASS 

Participación de oradores previamente inscritos 

Bienvenida e información de socialización por ODS Madre de Dios y exposición del proyecto de Estudio Tarifario a 
cargo de la Dirección de Regulación Tarifaria de SUNASS 


